



Nachmittags-Treff → Restaurant Frohberg-Landliebe Stäfa

Donnerstag, 25. September 2025

Wanderleiter Toni Ritter
Fotos Toni Ritter
Bericht Alfred Gysin

Am Ütliberg im Züribiet...

Ob Carl Spitteler (1845-1925)

Der bis heute einzige CH-Literatur Nobelpreisträger,
und erst noch Baselbieter.

Ob er gewusst hat, wo dort der Pulverturm gestanden hat,

Als er "Die jodelnden Schildwachen" dichtete?

Selbst hab ich auch schon gesucht und nichts gefunden.

Gefunden haben Chauffeur Toni mit Enrico und mir was viel Wichtigeres!

Das Restaurant Frohberg oberhalb Stäfa!

Der grosse Teil der 17 Teilnehmenden stand bereits erwartungsvoll vor Ort.

Man genoss den Anblick auf und über den See Richtung Wädenswil und Richterswil.

Kaum sass man am langen Tisch in der schönen Stube, begannen auch schon
rege Diskussionen und Gespräche hin und her.

Getränke und Kuchen wurden serviert.

Von Siemens grosszügigerweise spendiert.

Zwei schöne Stunden und noch etwas darüber.

Gingen in Windeseile vorüber.

Man dankte Toni für die Organisation.

Und freut sich auf ein 'Nächtesmal' jetzt schon.

Alfred

